



Dernière mise à jour le dimanche 13 septembre 1998, 13 h 46 HAE.

Agence de la Francophonie

Site de l'Agence de la Francophonie: portrait du premier Secrétaire général de la Francophonie.

## Boutros-Ghali ne se mêle pas de politique interne

Le secrétaire général de la Francophonie, Boutros Boutros-Ghali, a réitéré à Sudbury, en Ontario, que son organisation ne se prononcera pas sur la question de l'indépendance du Québec. Pour l'ancien Secrétaire général de l'ONU, il s'agit en quelque sorte d'un différend à régler en famille, par les Canadiens. M.

Boutros-Ghali a précisé que la Francophonie n'avait pas été créée pour intervenir dans les affaires des États-nations, à moins que l'une ou l'autre des parties en fasse la demande.



La visite du Secrétaire général au Canada a avivé la querelle entre Québec et Ottawa sur les responsabilités respectives des deux gouvernements, lors de visites de dignitaires étrangers.

retour au bulletin

